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#25  Уфо-конференция  “НЕПОЗНАННОЕ-2019”:  Панельная  дискуссия

«Контакт – есть контакт»!

 

00:46 Вступительное слово участников конференции.

Ведущий: Сейчас вас ждет удивительная и, может быть по-своему, уникальная

панельная  дискуссия.  Давайте  поговорим  на  тему  того,  что  услышали.  Был

замечательный  доклад  про  мумии  Наска,  и  я  попрошу  наших  спикеров

прокомментировать  это.

Павел  Хайлов:  Находки  сейчас  являются  сенсационными.  Я  надеюсь,  что

ученые,  все-таки,  займутся  изучением этих артефактов и нам однажды объявят,  что

внеземные цивилизации были на земле.

Ведущий: То есть официально.

Павел Хайлов: Дело в том, что я занимаюсь внеземными цивилизациями, и для

меня эти находки ничего  не  значат,  а,  точнее,  -  они подтверждают,  что  внеземные

цивилизации были. Предыдущий доклад был по Мексиканскому палеоконтакту,  и я

могу сказать, кто там контактировал с мексиканцами. Это цивилизация с Плеяд, они до

сих пор там контактируют.

Татьяна Макарова:  А мне  хочется  пожелать  мужества  тем исследователям,

которые взялись за это дело, потому что получается очень странная ситуация: казалось

бы, это научный прорыв, это та  тема,  которую нужно исследовать,  которая   может

заставить нас по-другому посмотреть на нашу историю и на наше взаимодействие с

тем, что нас окружает. А, скорее всего, мы столкнемся опять с тем, что будут стараться

как-то принизить,  как-то опорочить работу,  представить  ее не в том свете,  в каком

нужно, потому что с таким отношением мы сталкиваемся уже не один раз, не один год

и  не  одно  десятилетие.  К  сожалению,  это  не  позиция  той  науки,  которая  должна

двигать нас вперед, поэтому мужество и еще раз мужество. И просто супер то,  что

благодаря,  наверное,  современным  средствам  этой  телекоммуникации,  благодаря
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интернету  эта  информация  вышла  в  мир,  то  есть  просто  замолчать  ей  сейчас  не

удастся.

Ведущий:  Да,  по  следам этого  доклада  Галецкого  Дмитрия  о  мумии  Наска,

очень  много  споров  возникло,  и  вот  книга,  которую  Коротков  представил,  много

проясняет, потому что есть домысливания.

 Давайте  будем разбираться, что это такое. На самом деле, не хочется думать,

что  мы  произошли  от  этой  мумии  Наска,  как-то  она  выглядит  не  по-человечески,

откровенно говоря. Но, тем не менее,  эту информацию мы  проявили без Рен-ТВ, с

учетом того, что мы понимаем.

А  второй  мой  вопрос  вам  был  про  предыдущий  доклад,  про  мексиканские

палеоконтакты.  Вот  на  столе  представлены  артефакты,  я  думаю,  наши  участники

конференции  успели  пофотографироваться   и  ощутить,  насколько  это  реально,  это

ближе, чем изображение, это то, что присутствует прямо перед вами. Другой вопрос:

насколько  вы  это  понимаете,  что  это  имеет  отношение  к  нашей  действительной

истории Земли, которую можно не замечать.

Татьяна, прокомментируй то, что ты видишь перед собой, то, что ты знаешь о

нашем  докладчике,  замечательном  Андрее  Жукове,  который  это  изучает,  наверное,

несколько десятков лет.

 

04:20   О  позиции  официальной  науки  с  точки  зрения  не  признания

очевидных фактов.

Татьяна Макарова:  Во-первых,  изучают несколько десятков  лет,  во-вторых,

изучают, несмотря на сопротивление той же самой академической науки, а в-третьих,

мы с Андреем совсем недавно попробовали почитать те самые знаки, которые есть на

некоторых предметах, то есть ту письменность, которая есть.

Я, конечно, не могу сказать, что это  результаты на 100 процентов достоверны,

но те два артефакта, которые мы читали с помощью наших посредников, с помощью

наших  трансовых  технологий,  они  дали  достаточно  интересные  данные,  которые

пересекаются с тем, что известно Андрею из тех исследований, которые он проводил.



 Я думаю, что мы будем и дальше продолжать изучать. Но нас с вами, прежде

всего, должно впечатлить то количество подобных знаков, самое разнообразное, но,

скажем  так,  с  одними  и  теми  же  особенностями,  которые  встречаются  просто  в

огромном количестве на этой огромной части нашего земного шара, ну, как можно не

замечать вот этого? Как можно до сих пор закрывать на это глаза и говорить, что дикие

полуграмотные индейцы зимними вечерами все ваяют в своих хижинах?

Ведущий:  Опять  же,  есть  и  подтверждение,  что,  действительно,  некоторые

пытаются ваять артефакты туристам на продажу, и это выглядят посредственно.

Татьяна: Но они же очень сильно отличаются.

 

05:55 Комментарии спикеров по представленным артефактам и способам

их изучения

Ведущий:  Здесь  находятся  релевантные  артефакты,  которые  представляют

собой  просто  сложенную  структуру.  Татьяна,  ты,  получается,  использовала  свою

психотехнику для расшифровки? Чуть-чуть подробнее.

Татьяна  Макарова:  Здесь,  мне  кажется,  нужно  применять  все  возможные

средства и способы изучения, потому что тема огромнейшая, тема, которая  важна для

нас, для понимания нас же самих. Ведь мы все люди, но кто знает, какие у каждого из

нас биологические корни?  У кого какие элементы ДНК встречаются? Кто как себя

ведет, я уж не говорю про то, что у каждого из нас может быть некая такая личность,

которая имеет свой глубинный опыт: кто-то, может быть, и был теми существами, с

которых ваялись вот эти изображения. Поэтому, здесь нужно с одной стороны изучать,

с  другой  -  быть  очень  осторожными  в  трактовке  выводов,  вообще  в  подходах  к

исследованию, но исследовать надо.

Ведущий: Прошу, Павел, если можешь что-то сказать.

Павел Хайлов: Я по профессии геолог, я посмотрел, из каких пород сделаны

эти артефакты. Вот это яшма, довольно прочная порода. Это - оргилит, а  это я еще не

определил, потому что нет возможности.



Ведущий: Если только на зуб попробовать.

Павел Хайлов: Да, это песчаник окварцованный. Вот это керамика. Но на глаз

говорить точно невозможно. Предыдущий доклад про находки в Мексике я посмотрел

полностью, я видел эти изделия и некоторые изделия из камня и, действительно, очень

похожи на аппараты Плеядеанцев.

Ведущий: Кто их сделал?

 

08:09  О  внешнем  виде  изображаемых  гуманоидов  и  их  соответствии  с

действительностью

Павел Хайлов: Я занимаюсь внеземными цивилизациями, и некоторые детали

повторяют как раз эти аппараты.

Ведущий: То есть оно, ты хочешь сказать, близко к аутентичности, к тому, что

происходило?

Павел Хайлов: Да, внешний вид гуманоидов, конечно, мексиканцы изображали

не  очень  точно,  там,  в  основном,  гуманоиды  с  широкими  раскосыми  глазами,  это

может быть не совсем точное их изображение.

Ведущий:  В аппарате есть лежащая мумия. Что это, если ты изучал?

Павел  Хайлов:  Гуманоиды  с  широкими  раскосыми  глазами.  Невозможно

сделать характеристику гуманоидов-пришельцев. Можно сказать, что гуманоиды – это

низкорослые, судя по этому изделию, с широкими глазами, то есть они напоминают

карликов с широкими глазами. Вот этих данных недостаточно, чтобы сделать какие-то

выводы, потому что они, как трафарет, в основном изображение одно и то же.

Ведущий: То есть получается как образ.

Павел  Хайлов:  Да,  это  образ,  но  это  неточное  изображение  пришельцев,

потому  что   я  могу  сказать,  что  мне  это  напоминает  -  Сириусяне  есть  с  узкими

раскосыми глазами.

Ведущий:  В книге твоей есть про них?



Павел Хайлов: Есть. Есть карлики серокожие, они невысокого роста, но у них

глаза другие, то есть не совсем такие, а широкие, миндалевидные. По этим изделиям

нельзя  точно  сказать:  нужны  еще  какие-то  факты,  еще  какие-то  дополнительные

данные.

Павел Хайлов:  По этой находке,  пришельцы забирают своего же товарища,

который был на Земле. Вот, видите, он лежит. Мой такой вывод.

Ведущий: Да,  хорошо,  спасибо.  Андрей,  прокомментируй,  пожалуйста,  тему

твоих последующих исследований. Сколько собираешься искать и к чему ты думаешь

прийти?

Андрей Жуков: У нас целая команда сложилась, и мы намерены продолжать

исследования в данном направлении,  потому что, действительно, массив артефактов

огромен. Другое дело, что это не документы, не фото, не видео изображения и, как

Павел  правильно  сказал,  -  должны  отличаться  от  оригиналов,  особенно  если  это

делалось не в живую, не портретная съемка, а по памяти, с рассказов предков или с

каких-то предыдущих образцов. То есть ребенок будет перерисовывать с фотографии,

естественно,  сходство будет  улавливаться,  но оно будет не точной идентификацией

первоначального  образа.  Поэтому  такие  отклонения  –  вполне  нормальные  вещи,

независимо  от  страны и от  эпохи.  Соответственно,  невозможно говорить  о  полном

соответствии облику этого инопланетного, иномирного существа. К сожалению, у нас

нет  в  понятийном  аппарате  точных  терминов,  поэтому  пользуемся  теми  словами,

которые имеем в наличии. Как для тонких миров, так и для чужих, у нас недостаток

понятий и терминов. Чем владеем, тем и пользуемся.

 

12:20 О книге Кэлвин Паркера и похищении людей инопланетянами

Ведущий:  Есть  такая  история  про  Кэлвина  Паркера,  новая  книга,  которую

выпустит скоро издание «Стигмарион». Это похищение человека, которое случилось

несколько  десятков  лет  назад  в  США.  С   ним  проводили  неудачные  сеансы

регрессионного гипноза, но он вылетал из гипноза, потому что не мог пережить этот

опыт еще раз, так как с ними проводили эксперименты по пункции и изъятию неких

жидкостей.



Хотел  бы  спросить  у  наших  спикеров:  известно  ли  вам  о  таких  вещах?   В

частности,  в  докладе  про мексиканский палеоконтакт,  Андрей упоминал,  что  детей

выращивали  и  сразу  биоматериал  делали.  А  здесь  использовали  реально  живущих

землян, причём, украли два человека в тот самый день на рыбалке и с обоими провели

некие исследования. Кстати, готовится вторая версия: Голливуд снимает целый фильм

по Кэлвину Паркеру, так что, вполне возможно, вы скоро об этом  услышите. Татьяна,

как ты считаешь: это все действительно происходит?

Татьяна Макарова: Более того, это происходит гораздо чаще, чем нам бы того

хотелось. И здесь очень сложно с доказательной базой, потому что нет возможности

получить  какие-то  подтверждения,  те  следы,  которые  остаются  на  теле  таких

похищенных, так как они, как правило, очень быстро исчезают. Видимо, применяется

какая-то биотехнология, которая позволяет так делать с подобными похищенными. Но,

я  бы сказала,  что  мне было достаточно  удивительно,  что  те  специалисты,  которые

работали с Кэлвином, специалисты с мировым уровнем, не обратили внимания на суть

этой  ситуации.  Они,  в  основном,  даже  когда  применяли  методы  гипнотического

трансового  характера,  то  напоминали  любопытствующих  наблюдателей  вопросами

такого  типа:  «Ой,  а  как  это  было?  Ой,  а  скажите,  какого  цвета  была  кожа  у  этой

женщины, которая вас похищала?» Я удивлена, что никто не обратил внимание на то,

что  эти  ситуации  начинались  с  Кэлвином  задолго  до  основного  контакта,  который

произошел.

Ведущий: То есть они были регулярными?

Татьяна  Макарова:  Регулярными,  и  более  того,  без  причины  они  бы  не

происходили.  Я  работала  с  подобными  контактами  и  понимаю,  что  таких  людей

обычно  ведут,  может  быть  даже  с  рождения.  У меня  были такие  случаи.  Если  бы

довелось поработать  с этим человеком,  то,  конечно же,  я бы постаралась  выяснить

смысл произведенных с ним действий.

Ведущий: Мы, кстати, запрос отправили. Кэлвин не смог в этом году посетить

нашу конференцию, возможно в следующем году, ему уже под 70 лет, так что вполне

возможно сеанс состоится с помощью еще одного регрессолога  Дианы Орлан, которая

присутствует  в  зале  и  говорит  на  английском в  совершенстве.  Совместный  тандем

может  дать,  действительно,  уникальные  результаты.  Я  знаю,  что  ты  регулярно



пытаешься помочь тем людям, которые подверглись таким контактам.

 

15:55 Для  чего  инопланетяне похищают людей и что за  этим стоит?

Ведущий: Это настолько невероятно, почему это происходит?

Татьяна Макарова: Вот как раз это нам и нужно понять, потому что за нами

наблюдают,  простите  меня,  как  мы  наблюдаем  за  животными  в  зоопарках.  Мы,  с

высоко философской точки зрения, можем допустить, что с нами так общаются. Ну,

предположим, кто-то прилетел на нашу планету, кому-то нужно понять - как устроено

человечество.  Такие  эксперименты  могут  быть,  но  исторические  данные  и

современные расследования позволяют понять, что дело здесь не совсем нейтрально-

научное  и что под ним кроется  что-то другое.  И нам с вами нужно понимать,  что

кроется под такими ситуациями, а их далеко не один десяток и далеко не в одном месте

земного  шара  они  происходят.  И  какую  связь  эти  ситуации  имеют  с  нашим

историческим прошлым? Вот, хотя бы, с теми ситуациями, которые отражены в этих

артефактах, которые, благодаря Андрею, вы сейчас видите и многими другими.

Ведущий: Эксперимент продолжается?

Татьяна Макарова: Более того, он развивается.

Ведущий:  Павел,  прошу  тебя  ответить  на  эту  злободневную  тему:  раз  он

развивается, что происходит?

 

17:16  О  серокожих  карликах  с  созвездия  Сетки  и  их  репродуктивных

экспериментах над людьми

Павел Хайлов:  В уфологии эти контакты называются контактами четвертой,

пятой  и  шестой  степени.  Это  близкие  контакты  с  похищением  и  возвратом,

абдукционные   контакты.  Сейчас  с  позиции  моих  знаний,  я  выделяю  разные

абдукционные контакты.  Вы все слышали,  что на земле долгое время  делали свои

эксперименты  серокожие  карлики  Грейс.  Известно  их  происхождение:  это  система

Дзет, созвездие Сетки.



Ведущий:  Хотелось  бы  показать  карту,  честно  говоря,  я  не  знаю,  где  это

находится, но это неважно.

Павел Хайлов: Значит, они по договору с земными кураторами примерно около

ста лет находились на Земле, сейчас их здесь нет, их попросили убраться, они спасали

свою расу от вырождения. Поскольку вы представляете, что такое серокожие карлики,

это деграданты. То есть у них конечности атрофируются, органы атрофируются, у них

проблемы с проживанием на физическом уровне.

Ведущий: То есть с генами.

Павел Хайлов:   Они не  могут  рожать,  у  них нет  любви и секса,  у  них нет

вообще  ничего  этого.  И  они  по  договору  с  Шамбалой  и  с  нашими  кураторами

сравнительно  небольшое  время  занимались  опытами  по  репродукции  тел.  То  есть

выбирали людей - биодоноров, причем это не насильственно все, насколько известно,

это люди сами  заключали договор.

Ведущий: Сознательно?

Павел Хайлов: Да, они уже знали, что их будут похищать, правильно сказано,

что это в течение всей жизни с детства происходило. И возможно, я не исключаю даже,

что  это  не  одну жизнь  происходило.  То есть  эти люди обязывались  по договору с

серокожими карликами участвовать в этих экспериментах. Они прекрасно всё знали,

просто, дело в том, что у многих людей здесь на Земле память заблокирована, и они

воспринимают это как катастрофу.

Ведущий: То есть это был банальный научный эксперимент по выживанию?

Павел  Хайлов:  Дело  в  том,  что  они  уже  договаривались  с  серокожими

карликами по этим опытам.  Они заключались  в  следующем:  у мужчин  изымались

репродуктивные семенные клетки и выбиралась здоровая женщина-биодонор, обычно

до 40 лет. И регулярно у этих женщин происходило непорочное зачатие: они вдруг

узнавали, что беременны, хотя помнили, что ничего такого не было. Потом через три

месяца плод куда-то исчезал.

Ведущий: И они ничего не помнили.



Павел Хайлов:  Уфологии выясняли, когда происходил регрессивный сеанс, то

оказывалось,  что  женщину  похищали  с  помощью  особых  способов,  практически

бескровно, как хилеры используют, изымался плод. Следов практически не было после

изъятия  трехмесячного  плода.  Сейчас  деятельность  серокожих  карликов  уже

закончилась,  их  попросили  убраться,  и,  насколько  я  знаю,  уже  про  них  никаких

сведений нет и их нет на земле.

Ведущий:  Насколько  эта  информация  коррелирует  с  теми  фресками  или

остальными надписями, что люди рожали инопланетян для них?

Павел  Хайлов:  Серокожие  карлики  -  потребители  уже  готового,  а  если

говорить про создателей, то это отдельный разговор. То есть несколько цивилизаций

принимали участие в нашем создании, в создании человечества. Несколько раз.

 

21:30  Про  сокрытие  инопланетной  информации  правительственными  и

религиозными структурами.

Ведущий: Я прошу Андрея тоже прокомментировать, если есть возможность.

Андрей  Жуков: Я, в отличие от Павла, не уфолог. Два года занимаюсь этим

вопросом, потому что, во-первых, я с раннего детства увлекаюсь древней Мексикой и

по образованию я - археолог, а во-вторых, огромные массивы данных.

Уфологией я не занимался, потому что для меня ещё со школьных времен то,

что планета наша заселена представителями различных гуманоидных рас, а не только

землянами, - это было само собой разумеющееся. Как мы все знаем,  океан занимает

70%  площади  планеты,  он  очень  глубок  и  там  существует  огромное  количество

существ,  но  далеко  не  все  мы  океанологи.  Это  нормальная  составляющая  бытия

нашего мира. Так и для меня то, что Земля – перекресток миров – это нормально, с

детства знаю, просто этим я специально не занимался. Сейчас вот занялся, потому что

пошла  масса  материала  фактического,  который  позволяет  вникнуть  в  этот  вопрос

глубже.

Что  касается  информации,  о  которой   говорил  Павел,  то  я  уверен,  что  этот

вопрос  является  прерогативой  государственных  структур  на  протяжении  столетий.



Поэтому вопрос взаимодействия с инопланетными цивилизациями и вообще вопрос их

существования, и присутствия на Земле является темой табуированной, только сейчас

в новом информационном поле, когда уже невозможно сдержать потоки информации,

даже Папа Римский два или три года назад  вынужден был признать:  «Ну,  да,  есть

инопланетная цивилизация, да». Только он не стал говорить, чьи представители лежат

в подвалах Ватикана.

Но как для нас является запретной информация внешнеполитических сношений

нашего  правительства  с  правительством  других  стран,  то,  что  уж  говорить  про

взаимоотношения  с  другими  цивилизациями,  которые  держат  под  контролем

соответствующие структуры.

Вот  известный  астронавт,  герой  Америки  Митчел,  который  в  программе

«Аполлон 14» якобы 9 часов бродил по лунной поверхности! Спустя несколько лет он

же  выступил  на  радио  и  сказал  так  же  открытым  текстом,  что  все  эти  вопросы

контактов  с  инопланетными  цивилизациями  хорошо  изучены,  но  это  является

прерогативой  высших  эшелонов  власти,  правительственных  структур,  военных

спецслужб.  Нам  заниматься  этим  не  дано,  поэтому  мы  пользуемся  теми  крохами

информации,  которые  просачиваются  через  личное  общение,  через  людей  которые

приходят,  просят  при  помощи  разных  техник  регрессорских,  рейки  и  прочих

восстановить  их.  Но у  нас  нет  свода информации,  потому что это  для  служебного

пользования.

Павел Хайлов: Обойдемся без них. Нам достаточно и без них информации.

 

24:42 Контактёр Ирина Подзорова и её краткая история о себе

Ведущий:  Коллеги, смотрите, в нашей программе запланирован специальный

гость,  который  является  контактером.  Сейчас  я  приглашу  Ирину  на  сцену,  она

расскажет свою историю, а пока она рассказывает, - я попрошу уважаемых участников

панельной дискуссии подготовить по одному вопросу, который мы зададим. Прошу,

Ирина! Поприветствуйте.

Ирина  Подзорова:  Здравствуйте!  Меня  зовут  Подзорова  Ирина.  Я  являюсь



контактером  внеземных  цивилизаций.  В  13  лет  со  мной  вступил  в  контакт

представитель планеты Дараал из созвездия Кассиопея. Сначала два раза в неделю у

меня  были  физические  контакты.  А  не  так  давно  со  мной  вышел  на  контакт

представитель планеты Эслер из созвездия Волопас. У меня с ним астральный контакт.

Сейчас у меня есть свой канал на Ютубе «Подзорова Ирина. Кассиопея» и своя группа

«Кассиопея» ВКонтакте. Если кому интересно – можете ознакомиться с информацией.

 В настоящее время у меня четыре вида контактов: физический, но уже раз в

месяц,  астральный,  телепатический  с  координационной  группой  планеты  Эслер  и

ментальный контакт с представителем планеты Дараал. Также я общаюсь с любыми

видами  плотноматериальных  и  тонкоматериальных  цивилизаций,  которые  имеют

возможность  выхода в  астральное  пространство.  Совсем недавно  у  меня  появилась

возможность контакта и с духами, невоплощенными в физическом мире.

Также  я  активно  изучаю  свои  новые  возможности,  которые  у  меня  теперь

появились,  занимаюсь общением с Высшим Я, регрессологией и космоэнергетикой и,

совсем недавно, у меня был физический контакт, на котором мне показывали планету –

родину космоэнергетики. Это планета Гихор.

Здесь присутствуют контактеры, их внеземные наставники в астральных телах

также здесь. Я всех приветствую и хочу рассказать немного о нашей галактике.

О цивилизациях нашей галактики.

 В  нашей  галактике  существует  на  данный  момент  727  цивилизаций

гуманоидного  типа,  плотноматериальных,  как  и  мы  и  в  десятки  раз  больше

цивилизаций  тонкоматериальных,  которых  в  древности  называли  «духи  природы».

Они живут как в атмосферах планет, так и в хромосферах звезд гигантов и обычных

звезд.

Из 727 планет гуманоидных, плотноматериальных, 116 входят в Межзвездный

союз,  столица  которого  находится  в  созвездии  Лебедь.  Это  планета  Бурхад,

представитель которой здесь сейчас в астральном теле. Если у кого есть вопросы, - я

могу их ему задать.  У меня сейчас мало времени и если кому интересно,  -  можете

ознакомиться с группой Кассиопея. Там есть всё и мои контакты, и всё остальное. А

теперь я хотела бы ответить на ваши вопросы.



 

30:37 Мнение уфологов о контактах Ирины

Ведущий:  Давайте  мы  начнем  с  вопросов  от  Татьяны  Макаровой.  Она

задумалась,  я  думаю,  у  нее  есть  ряд  вопросов,  тем  более,  откроем  тайну:  Татьяна

проводила сеанс регрессии.

Ирина Подзорова: Да.

Ведущий:  Это  реальный  контакт  или  вымышленный?  На  первых  порах

необходимо отделить, насколько это придумка или это действительно происходит, как

с Кэлвином Паркером. Прошу Татьяна, тебе слово.

Татьяна  Макарова:  Ну,   вы  так  бросили  сразу  на  амбразуру.  Мы,

действительно, работали с Ириной, и я надеюсь, что я в чем-то смогла ей помочь на

этих первых этапах, когда нужно было просто облегчить физическое состояние.

Ирина  Подзорова:  Да,  у  меня  ментальные  контакты  с  представителями

Дараала.

Ведущий: Но, они были жесткие, по видео визуально было, что  все тело бьется

в конвульсиях. Мы не будем показывать, чтобы вас не шокировать, это было как-то

странно. Если мы говорим про нормальный контакт.

Татьяна Макарова: Вы знаете, у меня сложная позиция. Я попробую сказать

так,  чтобы это было и честно,  и понятно.  Я думаю,  что надо разделить  Ирину как

посредника – человека, через которого это все происходит и интересы той субстанции,

которая через нее работает. А контакт, насколько я понимаю, реальный, но не совсем

такой, каким мы хотели бы его видеть.

Ведущий: А мы – это кто хотели видеть?

Татьяна Макарова: Ну, я думаю, что если бы мы – земляне,  воспринимали

себя  как  сторона  контакта,  то  мы  бы  хотели  видеть  больше  открытости,  больше

доверия,  больше  правды.  Опять  же,  это  не  в  отношении  Ирины  я  говорю.  Это  в

отношении  тех  существ,  которые  через  нее  работают.  Пока  мы  видим,  что  ту

информацию, которую дает вторая сторона контакта, что она не совсем соответствует



нашим пониманиям о правомочности, правомерности.

Ведущий:  Хорошо,  Татьяна,  какой  у  тебя  вопрос,  чтобы  наши  зрители  и

присутствующие в зале понимали,  что та сторона может ответить  на твой суровый

вопрос.

Татьяна Макарова: Мой суровый вопрос я в принципе задавала, и, зная такие

контакты,  я  получила тот ответ,  который и ожидала получить.  Я понимаю,  почему

такой ответ пришел. Не буду его озвучивать.

Сейчас я бы не хотела спрашивать, почему вторая сторона контакта не оставляет

подтверждений своего существования и более того, те проверки, которые проводила

Ирина, не дали результата, не дали подтверждения достоверности этого контакта, что в

принципе, в каком-то смысле ставит Иру в такое сложное положение, что ей кроме тех

слов, которые она может рассказать, ей нечем подтвердить то, что с ней происходит.

Так ведь, Ир?

 

33:52 О целях Межзвёздного Союза

Поэтому, я бы сейчас хотела спросить вот что: те, кто с вами контактирует, как

они считают,  удовлетворяют ли они свои интересы, достигают ли они своих целей,

работая через вас?

Ведущий: И кто сейчас отвечает, прошу озвучить.

Ирина Подзорова: Отвечает МидгасКаус, это представитель планеты Эслер. Он

непосредственно сейчас со мной работает, и он будет отвечать. Татьяне Викторовне он

уже отвечал, они через меня, конечно, заочно общались.

МидгасКаус: Как я уже вам говорил, Татьяна Викторовна, мои цели не отличны

от целей Межзвездного союза в целом: это создание на вашей планете таких условий

вашего  общества,  которые  позволят  сделать  возможным массовый  контакт  и  ваше

вступление в межзвездный союз на правах равного  сотрудника и партнера. Вот с этой

целью,  насколько  я  работаю  с  контактером,  я  вполне  доволен  ее  работой  и  той

передачей информацией, которая достигается через нее.



Татьяна Макарова:  Спасибо.  Собственно говоря,  я  такого ответа  от  него  и

ждала.

Ведущий:  Хорошо.  Какое-то  неудовольствие,  Татьян.  Опять  же,  по  одному

вопросу и сейчас дальше пойдем.

Татьяна  Макарова:  Это  неудовольствие  не  в  отношении  Ирины,  еще  раз

поясняю.

Павел Хайлов: Дело в том, что поймите, все люди - скептики и не всегда верят

во все, что слышат и видят. Поймите нас правильно.

 

36:00   В  чем  заключается  большой  эксперимент  на  Земле  и  его

уникальность для всей Галактики?

Я как уфолог, задам сразу очень сложный вопрос: в чем заключается большой

эксперимент?

Ирина  Подзорова:  Здесь  присутствует   представитель  планеты  Бурхад,  это

столица  Межзвездного  союза,  зовут  его  Раом-Тийан,  и  он  желает  ответить  на  этот

вопрос.

Ирина  Подзорова:  Большой  эксперимент  с  вашей  расой  начался  много

миллионов  лет  тому  назад  и  он  состоял  в  том,  что  вы  содержите  в  себе  гены

нескольких  цивилизаций  и  вашего  земного  животного.  Вы  являетесь  гибридами.

Поэтому  большой  эксперимент  состоял  и  состоит  в  том,  чтобы  из  генетической

информации различных рас составить такое существо, которое сможет существовать в

условиях Земли - планеты, которая славится во всей галактике своим разнообразием

жизни и идеальными условиями для ее развития. Большой эксперимент состоит в том,

сможете  ли  вы  сами,  без  нашего  вмешательства  создать  такое  общество,  которое

позволит вам все же войти в Межзвездный союз на тех же правах, что и остальные.

Пока по понятным причинам это невозможно.

Но эксперимент продолжается, в том числе и через ту информацию, которую мы

даем  различным контактерам,  потому что  вся  информация,  которую  представители



Межзвездного  союза  дают  землянам,  проходит  непосредственный  контроль  на

Бурхаде, потому что наша раса принимала непосредственное участие в создании ваших

тел.

Павел Хайлов: Это про развитие для любой цивилизации, а в чем заключается

большой эксперимент? Почему он назван большим экспериментом в пределах космоса

всего?

Ирина Подзорова: В пределах нашей галактики, подобные существа на такой

планете с такими возможностями развития созданы впервые и именно поэтому этот

эксперимент  очень  большой  значимости  для  всего  Межзвездного  союза,  и  даже

наблюдатели из Межзвездных союзов иных галактик следят за ним с интересом.  Я

считаю, именно поэтому этот эксперимент назван большим, глобальным, всеобщим,

космическим. Можно придумать много терминов, которые будут обозначать одно и то

же понятие.

Павел Хайлов: Спасибо.

 

39:18  Мексиканские артефакты как учебное пособие древних жрецов

Ведущий: Небольшое уточнение: а вы присутствовали на докладе, который был

посвящен мумиям Наска? Это является частью эксперимента, или что это было? Ваша

версия.

Ирина Подзорова:  Для представителей различных космических цивилизаций,

вся  история  вашего  человечества  представлена  единой  расой,  в  отличие  от  вас,

считающих, что это не так. Так вот, контакты с представителями вашей расы были в

разных  областях  Земли,  с  разными  племенами  то,  что  было  показано  в  Мексике,

найденные  артефакты  –  это  не  просто  рисунки,  это  были  схемы  жрецов,  которые

обучали.  У  них  был  тайный  жреческий  язык,  многие  из  них  были контактерами  с

различными  цивилизациями  и  это  были,  можно  современным  языком  сказать,

учебники для более младшей касты жрецов.

Ведущий: Андрей, прошу, твой вопрос.



 

40:44  Обстоятельства и причины, мешающие  Земле войти в Межзвездный

Союз?

Андрей  Жуков:  Может  ли  ваш  собеседник  назвать  те  силы,  которые

препятствуют на планетарном уровне продвижению человека к прямому контакту с

представителями другой цивилизации? Ну, не поименно, но обозначить, так сказать,

врага.

Ирина Подзорова:  Ответ какого специалиста вы бы хотели услышать? Раом-

Тийана, МидгасКауса или координационной группы?

Андрей Жуков: Представителя силовой структуры с их стороны.

Ирина Подзорова: Раом-Тийан желает ответить, как представитель пусть и не

силовой структуры на своей планете, но представитель столицы Межзвездного союза:

нужно  понимать,  что  я  скажу  лишь  свое  личное  мнение.  Я  считаю,  что  вашей

цивилизации мешает войти в Межзвездный союз деятельность ваших политических и

военных структур, которые создают на вашей планете те условия для развития всего

общества, которые вы видите сейчас и которые несовместимы с моральными нормами

и научными изысканиями всех 116 миров нашего союза.

Мы  проходили  ваш  путь  гораздо  раньше  и  знаем,  что  насильственные

перевороты в этой области не то что бесполезны, а даже недопустимы. Ваше общество

само эволюционным путем должно прийти к пониманию того, что есть добро и зло в

вашем понимании.  Но,  увы,  сможете к нему прийти только в одном случае.  Тогда,

когда  большинство  из  вашего  общества  осознают,  что  то  мировосприятие,  которое

заставляет  вас  сейчас  воспринимать  Дух  как  производное  материи,  а  не  наоборот,

вечное, как производное временного, а не наоборот, именно оно является глобальной и

глубинной причиной всего зла, что сейчас происходит в вашем мире.

Ведущий:  А  есть  ли  конкретные  указатели?  Предположим,  правительство

США, правительство России или военные Китая.  Ведь с  той высокой точки зрения

видны доминирующие силы, которые препятствуют?

Ирина  Подзорова:  Я  не  могу  выделить  правительство  какой-либо  одной



страны,  как  доминирующее  препятствие  на  пути  к  воссоединению  с  нами,  т.к.  в

политической  структуре  любой страны существуют  как  деструктивные силы,  так  и

позитивные, которые направляют все же страну на путь правильного, с нашей точки

зрения, развития. Какое развитие, с нашей точки зрения, правильное, я уже сказал.

И я не могу здесь выделить какую-либо страну, в которой деструктивных сил

больше или меньше, по сравнению с другими, так как лично с моей точки зрения, все

более менее находятся на равных позициях  в этом вопросе.

 

44:05  О внеземных  силах,  тормозящих  развитие  человечества,  как

заблуждении самого человечества

Ведущий: Можно ли сказать, что деструктивные препятствующие силы – это

исключительно  внутренние  человеческие  силы  или  есть  силы  внеземные,  которые

заинтересованы в торможении развития человечества как галактической расы? Именно

внеземные сторонние. И какие?

Ирина Подзорова: Дело в том, что все, которые здесь присутствуют сейчас, все

люди, вы – это не физические тела,  вы Духи,  воплощенные в физических телах.  И

многие из вас,  а  даже почти все имели одно или несколько воплощений на других

планетах. И кроме воплощения на других планетах, вы долгое время, как и я, так и вы

между воплощениями жили в духовном мире. Поэтому я могу сказать, что внеземные

силы также влияют на политические структуры вашего мира, но только в том смысле,

что  Дух,  воплощенный  в  того  или  иного  политика,  принимающего  деструктивные

законы для вашего общества, мог перед этим воплощением жить на любой из планет,

мог  жить  в  тонкоматериальном  мире  и,   кроме  того,  перед  этим  воплощением  он

долгое  время  находился  в  духовном  мире  на  одном  из  его  уровней,  которые

изменяются по частоте своих внутренних вибраций.

Дело  в  том,  что  у  нас  планета  не  понимается  как  изолированное  от  других

планет  пространство.  Здесь  вполне  возможно  присутствуют  те,  кто  в  прошедшей

жизни жил на моей планете. Также вполне возможно я в следующем воплощении буду

жить  на  Земле.  У  нас  нет  учения  о  том,  что  духовные  миры  разных  планет

изолированы.



 

48:14  Варианты взаимодействия с пришельцами, их отличия и принципы

свободы выбора

Вопрос  из  зала:  Когда  они  к  вам  прикасаются,  что  вы  чувствуете?  У меня

просто страх и отторжение. Когда серые существа, тонкие - это меня отталкивает.

Ирина  Подзорова:  Если  вы  не  видели  рядом  космического  корабля

пришельцев, находясь при этом в доме, и если он зашел к вам сквозь стены, - ясно, что

контакт у вас не физический.

Когда вы его отталкивали и чувствовали, вы с 80% вероятности были сами в

астральном теле, выйдя из физического. С 20% долей вероятности вы его ощущали в

физическом теле, но тогда ваше сознание было изменено. В любом случае это не был

физический контакт, т.к. физические тела сквозь стены и двери проникать не могут, а

астральные - да.

Это казалось вам очень реальным. Будучи сама астральным путешественником,

я знаю, что астральные путешествия могут не только не отличаться от реальности, но и

превосходить ее по ощущениям.

У меня были физические контакты раньше 2 раза в неделю, теперь раз в месяц.

Я ходила в безлюдное место, вечером. Ко мне прилетала тарелка и, естественно, он ко

мне прикасался.

Ведущий: У вас контракт был?

Ирина Подзорова: Да, у меня есть действующий договор с ними с 13 лет.

Ведущий: А вы можете его расторгнуть?

Ирина Подзорова: Да, я могу его расторгнуть, это по моей воле.

Ведущий: Вас устраивает взаимодействие, которое происходит?

Ирина Подзорова: Да, в той в форме, в которой происходит это сейчас, меня

устраивает.



Ведущий: Раньше было жестко, я знаю.

Ирина Подзорова:  Раньше это мешало моей личной жизни, и я, как Татьяна

Викторовна знает,  прерывала контакт на 6 лет. У меня не было никаких контактов,

кроме как в астральном путешествии, но это не физический и не ментальный, как был

ранее.

 

51:55 О  сомнениях  уфологов  в  перспективности  и  открытости  данных

контактов

Татьяна  Макарова:   Коллеги,  сейчас  состоялся  хороший  диалог,  который

показывает  вот  что:  Ирина,  как  посредник  абсолютно  честна,  т.к.  транслирует  ту

информацию, которая ей идет. Но вы сами увидели, какая это информация – никакой

конкретики. Мой многолетний опыт контактов говорит, что и не будет конкретики в

силу каких-то причин, т.к. нас с вами используют как подопытных. Ирина, вам один из

товарищей  сказал  при  контакте,  что  он  изучает  реакцию  людей,  с  которыми  вы

сталкиваетесь и ваши личные реакции.

И сейчас  происходит,  что  мы с  вами здесь  сидим  и  мучаем  этого  человека,

который честен, а нас с вами какая-то сила изучает.

Ведущий:  Кто  как  реагирует,  да?  Я  видел,  пара  человек  исчезла  из  зала  на

контакт.

Татьяна Макарова: Изучая эти ситуации,  нам с вами приходится понимать,

что это не прямое общение и оно немножко странное. Когда наши спецслужбы готовят

резидента  и  посылают  куда-то  за  бугор,  то  изучается  ситуация,  те  люди,  которые

занимают ключевые посты, те связи, которые нужно бы использовать для того, чтобы

адаптироваться в том обществе.

Здесь получается, что те, кто приходят, они приходят со своими правилами и

наши правила им пофигу.  Считают, что они доминируют. История Ирины показывает,

что,  если  перед  ними ставить  условия,  то  никуда  они  не  денутся  и  условия  будут

выполнять.



Ведущий:  То есть,  можно переиграть  ситуацию,  используя  знания  и умения,

чем ты и пользуешься.

Я  хотел  парировать  твою  речь  о  том,  что  Ирина  ясно  сказала,  что  они

предлагают выбирать свободную волю, надеясь, что когда-нибудь мы созреем и станем

умнее,  выше  и  сильнее.  Но  история  человечества  об  этом  не  говорит,  кстати.  За

последние пару тысяч лет все воюют.

Те, кто становятся лучше, они уходят дальше, а вы оставайтесь тут, в детском

саду.

У нас завершающий момент беседы, на вопросы нет времени, но вы можете за

кадром персонально пообщаться с  Ириной.

Я хочу обратиться через Вас:  а какое к нам послание,  собравшимся здесь на

конференции  «Непознанное»,  что  нам  важно  услышать?  И  желательно  конкретнее,

пожалуйста.

 

 55:20 Послание всем участникам конференции

Ирина Подзорова: МидгасКаус и Раом-Тийан едины в том послании, которое

хотят через меня передать всем, и я к ним присоединяюсь в этом мнении.

Цель моего контакта не в том, чтобы куда-то повести за собой людей в какое-то

светлое будущее или перевоспитать наше общество. Цель моя другая, и МидгасКаус

мне об этом часто говорит.

Моя цель, чтобы научить каждого, кто будет со мной общаться, войти в контакт

с его внутренним духовным светом, его Духом, который вы называете Высшее Я. В

разных религиях и учениях оно называется по-разному, но суть одна. Та высшая часть

вас,  которая  находится  одновременно  в  прошлом,  настоящем и будущем и которая

находится в непрерывном слиянии с истинным светом любви.

Если человек не просто один или два раза  с  ним соединится  и поговорит,  а

будет  регулярно  это  делать,  то  он  постепенно  потеряет  способность  испытывать

негативные  чувства  и  эмоции:  обиду,  злость,  страх,  которые  разрушают  его  и



окружающий мир.

В свете любви растворяются все деструктивные чувства  и ничего, кроме него

не остается.

Сейчас МидгасКаус и Раом-Тийан обучают меня, как с людьми проводить такие

беседы,  сеансы,  которые  можно  назвать  общением  с  Высшим  Я,  по  их  методике,

которая,  возможно,  не  является  классической,  но  позволяет  обучить  человека  это

делать в  любой момент времени без меня.

Ведущий: Резюмируя  вас,  -  у  нас  рождается  новая  методика  регрессии  или

общения с Высшим Я, и она будет проверена временем. Татьяна с удовольствием даст

свои критические отзывы, если они будут. Ирина, благодарим вас за присутствие и за

контакт.

 


